

Publié le 23 avril 2020

Covid-19 - La Fédération des Epl se mobilise pour trouver des masques

Nous le savons tous : le confinement risque de s'installer dans la durée et la réussite du déconfinement passera par la diffusion massive de masques auprès de la population et des salariés. La Fédération des Epl poursuit sa mobilisation sur ce sujet crucial : trouver au plus vite les solutions opérationnelles pour en informer ses adhérents.



Pour ce faire, la Fédération a d'abord sondé l'ensemble de ses adhérents. Presque 140 Epl ont répondu qu'elles étaient fortement intéressées par une solution de mutualisation des achats de masques et de gels hydroalcooliques. Les initiatives de collectivités territoriales, centrales d'achat ou fédérations professionnelles sont également en cours d'identification. Un groupe de travail dédié s'est constitué au sein de la Fédération pour étudier la faisabilité de plusieurs solutions.

Recenser les pistes d'achats

Dans l'attente, la Fédération invite les Epl à saisir les opportunités qui se présentent à elles. Elle conseille en premier lieu aux Epl de se rapprocher de leurs collectivités de référence. Certaines régions et grandes métropoles françaises ont ainsi d'ores et déjà pu obtenir des livraisons de masques et ainsi en distribuer aux acteurs en première ligne. Une commande mutualisée est également mise en œuvre par l'AMF, ouverte aux communes et aux intercommunalités. Aux Epl donc de se renseigner auprès des dites collectivités avec lesquelles elles ont des liens privilégiés.

La FedEpl rappelle ainsi que de nombreuses Entreprises publiques locales opèrent des services publics essentiels (crèches pour les personnels soignants, services funéraires, transports publics, gardien d'immeubles...) et que leurs salariés sont tout aussi exposés pour permettre aux collectivités de continuer à fonctionner. La FedEpl invite également les Epl ayant des entreprises industrielles actionnaires à mobiliser les réseaux d'achat de ces dernières.

Réussir le déconfinement dans les Epl

Très régulièrement, à travers cette newsletter mais aussi en direct auprès des Epl qui ont formulé le souhait d'être tenues informées des pistes crédibles recensées par la Fédération, nous vous tiendrons informés de la fiabilité et de la faisabilité de certaines solutions. La réussite de la sortie de la crise exceptionnelle que nous subissons passera par un déconfinement stratifié et raisonné, dont le masque sera un incontournable facteur de succès. C'est pour cette raison que nous mettons tout en œuvre pour vous accompagner dans la quête de cette protection indispensable.

Vous avez des besoins d'éclairage, des questions ou des suggestions sur le sujet, n'hésitez pas à nous alerter à l'adresse suivante : m.marques-collot@lesepl.fr

Par Laure LACHAISE-TILLIE